

Protokoll: OPAK Keine

Datum: Dienstag, 03.12.2024, Kalenderwoche 49
Anwesende: Jakob, Nastasja, Nele, Clemens, Moritz, Marco
Autor: Nele

Beschlüsse

- Keine Beschlüsse

Beginn der Sitzung: 18:23 Uhr

TOP 1 Termin nächste Sitzung

- Termin der nächsten Sitzung: **Sitzung:** 07.01.2025

TOP 2 Todo

- nele: Maschis nach svg Datei von ihren FSMB Patch fragen - Done
- marcoh: legt Seite auf Webseite an (Nastasja schreibt Text Webseite) - nicht passiert

TOP 3 Mails

- keine
- keine OPAK Adresse

TOP 4 Berichte

- es gibt keine MaPhIn Patches mehr - Nele fragt neue an

TOP 5 Becher

- Wir sollen designen:
- wir verschieben auf nächstes Jahr

TOP 6 PiP (Patches in Progress)

- Tetris Stack, ESWE Patch, Studiengang Spezifischer Patch, 4.0, Wissenschaftliche Diskussion, 30 CP, Tut (silber / Gold), späte Moodle abgabe, Fachschaftspatch, Pride

TOP 7 30 CP

- wir wollen Handgeschriebene Schrift, frageb Angebote an (sh letztes Protokoll)

TOP 8 Fachschaftspatch

- wir präferieren ohne MaPhIn Text
- Nele Fragt Patches an (200, 300, 400)

TOP 9 Pride Patch Entwurf

- Aachener Regenwetter Pride für einen anderen Patch
- Wir finden den mit den Regenbogen Flügeln (Skizzen_1) und den mit dem Regenbogenhintergrund (Skizzen 2) am besten
- den Geier in Schwarz/Weiß ?, weil braun farblich vlt schwierig wird

TOP 10 neue Patch Ideen

- Nastasja guckt über Weihnachten 5.0 Patch
- Nastasja überarbeitet späte Moodle Abgabe (soll ein kleiner Patch werden)
- FS Freundschaften Designs (Henning & Gustav Armdrücken, „Bremer“-Stadtmusikanten mit den Bios & Chemies)
- Fachschaftenhaus (Aubach) Patch?

TOP 11 TOPs nächste Sitzung

- Becher

TOP 12 Sonstiges

- Protokolle sollen intern sein
- Discord Link bekommen Leute erst, wenn sie mal euf einer Sitzung waren
- Wir wollen nicht allgemein verantwortlich sein für Designs (Sticker, Becher, etc.)

TOP 13 Feedback zur Sitzung

- Brauchen wir das als Standard TOP? Nö

Ende der Sitzung: 19:36 Uhr